

## Le jeune coq

EA-06676

J'avais un jeune coq qui était à la maison avec nous;  
Il avait commencer à chanter, mais maintenant il ne le fait plu.

Et une nuit après son dîner, il lui vint une idée en tête  
Moi, je dois aller cette nuit-ci sous prétexte de me promener

Je dois faire une promenade, une tournée à la campagne  
Pour demander à la veuve la main de sa fille Perrine.

Puisque je suis appelé «Coquelet» par tous les gens de ce pays  
J'aimerais avoir une partenaire pour me divertir

Puisque j'ai reçu en partage le nom de Jean Le Coquelet  
Je dois avoir une poulette pour commencer mon ménage

Perrine, la fille de la veuve, est a mon goût:  
Chanteuse et danseuse au regard brillant

Bonsoir à vous, veuve, me voici venu exprès  
Pour vous demander de m'accorder votre fille comme compagne de ménage

C'est encore un peu tôt pour ma fille.  
Si l'enfant est contente, je ne trouve pas à redire.

Elle est couchée dans son lit au bas bout de la maison.  
Je vais la trouver pour le lui demander

Eh bien! donc, ma fille, dit-elle, me le direz-vous?  
Seriez-vous contente, pauvrete, d'avoir un époux?

Plus court vous semblera le temps, maintenant pendant l'été,  
Et vous aurez plus chaud au lit, ensuite quand viendra l'hiver.

Oui, sûrement, mère, dit-elle, je suis certainement contente  
Du fond du cœur d'avoir un jeune homme

S'il est chanteur et danseur, et un gars dégourdi,  
Alors, j'ai espoir de faire bon ménage

Alors ce jeune homme-ci était joyeux et gai,  
Et s'en retourna à la maison en chantant tout au long du chemin.